



あけましておめでとうございます！

冷たく澄んだ空気が清々しい新年が始まりました。

本年もよろしくお願ひいたします。

先月は餅つき会や焼き芋会・クリスマス会や年末の大掃除等季節を感じられる行事が沢山ありました。また園庭遊びも沢山楽しみました。焼き芋会の交流会では、神の倉清涼保育園の桜組の友達とじゃんけん列車や椅子取りゲームを楽しみました。自己紹介では緊張する姿が見られましたが、繰り返し遊びを楽しんでいると「一緒にじゃんけんしよう！」「面白かったね！」と話しかけたり笑い合っている姿に変わっていました。

今月は、劇遊びや楽器演奏に親しんでいきたいと思います。手洗い・うがいをしっかり行い感染症に注意していきながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思います！



・冬の支度や身の回りのことを自分でしようとする。

・戸外で身体を動かすことを楽しむ。



～今月の歌～



♪どんないろがすき

♪コンコンクシャンのうた

～今月の諺～

・笑う門に福来る

・猫に小判



東神の倉清涼保育園

明けましておめでとうございます！

去年の「またね！」の笑顔。今年も笑顔がたくさん見れる一年にしたいです。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月は餅つき会、焼き芋会、クリスマス会、大掃除など楽しい行事がたくさんあり、子ども達も毎日ニコニコと元気な姿が見られました。焼き芋会では、神の倉清涼保育園の紫陽花組のお友だちと楽しくゲームをして過ごしました。「また、一緒にあそびたいな」「楽しかったね」と初めて会うお友だちとは思えないくらい、会話が盛り上がり笑顔の絶えない時間を過ごしていました。

また、園庭でると「転がしドッヂやろ」「フラミンゴ鬼しよ」とたくさんの友だちを誘いながら、元気に体を動かして遊ぶ姿が見られました。

今月は、生活発表会があります。緊張しながらも、笑顔いっぱいの発表会になるようにクラスみんなで盛り上げていきたいと思います。



～今月のねらい～

- ・冬の寒さに負けず、全身を使って遊ぶ
- ・絵本の世界を想像し、登場人物になりきって表現する



～今月の俳句～

- | | |
|-------------------------|-------------------------|
| 鳴く猫に
赤ん目をして
手まりかな | めでたさも
中くらいなり
おらが春 |
|-------------------------|-------------------------|

林檎組だより



東神の倉清涼保育園

明けましておめでとうございます！

冷たく澄んだ空気が清々しい新年です。気持ちも新たに今年も子ども達と楽しく過ごして行きたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

先月は様々な行事に参加して、季節の行事や伝統に触れる事が出来ました。餅つきや焼き芋会では神の倉清涼保育園に出掛け、もみじ組とも交流する事が出来嬉しそうな林檎組の子ども達でした。クリスマス会では他の学年の友達の前で合奏を行い、練習の最中から発表する事を待ち遠しくしていました。本番も大成功で発表会に向けての自信がついたようでした。

発表会の練習も始まり、楽しく取り組んでくれています。特に劇の練習が楽しいようで、「台詞の練習しようよ！」と声を掛けてくれます。今月末には本番を迎えるので、体調管理に気を付けて最後まで楽しく、練習を進めていきたいと思います！



今月のねらい

- ・友達みんなで協力し、共通の目的に向かって取り組む楽しさを知り、やり遂げる充実感を味わう。
- ・お正月ならではの伝承遊びに親しみを持ち、触れて楽しむ。



今月の歌

- ♪北風小僧の寒太郎
♪手をつなごう



山部赤人

田子の浦に
雪は降りつつ
富士の高嶺に
白妙の
打ち出でて見れば

今月の百人一首

